

PREGUNTA GRUPO MUNICIPAL DEL PARTIDO POPULAR AL EXCMO. AYUNTAMIENTO DE DOS HERMANAS

Pleno Ordinario 30 de enero de 2026

El firme compromiso de la Junta de Andalucía con el impulso del desarrollo industrial en nuestra comunidad y la apuesta institucional por mejorar la competitividad, atraer inversiones, crear incentivos fiscales y agilizar administrativamente proyectos productivos locales se evidencian con actos como, por ejemplo, la Red de Ciudades Industriales de Andalucía (más de 120 municipios andaluces adheridos a día de hoy).

Con base en el listado oficial de municipios adheridos publicado por la Junta de Andalucía en su portal de Ciudades Industriales no consta públicamente la adhesión de nuestro municipio a la mencionada red andaluza.

Por ello, y atendiendo al papel clave que el sector industrial tiene para la creación de empleo de calidad, la diversificación económica local y la capacidad de atraer inversión productiva a nuestra ciudad, a este Grupo Popular le gustaría que el equipo de gobierno tuviera a bien responder a la siguiente **PREGUNTA**:

- ¿Puede el equipo de gobierno informar si el Ayuntamiento de Dos Hermanas ha iniciado, está tramitando o ha aprobado la adhesión formal del municipio a la Red de Ciudades Industriales de Andalucía, y, en caso negativo, cuáles son las razones técnicas y económicas que han motivado esa decisión?

Francisca Oliva Cifuentes Melero
Concejal del Grupo Municipal Partido Popular